

Kids-Cup-Finale in Marne

Anlässlich der Marner Kohl-Tage fand heute zum dritten Mal das Kids-Cup-Finale in Marne statt. Nachdem die Klassen U11-U17 ihre Sieger und Platzierten gefunden hatten, ging es zur Hauptbühne am Marktplatz, wo unter großem Publikum die Jahressieger geehrt wurden.

Wie in den Vorjahren fand am Morgen der Marner Kohl-Lauf auf einem abgesperrten Kurs statt. Diesem Umstand nutzen wir vom Radsportverband um anschließend unser Kids-Cup-Finale auszutragen, denn eine ganze Menge Organisation wird uns dadurch abgenommen. Dem Dank dafür gilt der Feuerwehr Marne, die für eine gute Absperrung gesorgt hat, und dem Leiter des Ordnungsamtes Herrn Eschenbach, der das alles ermöglichte und mit Rat und Tat zur Seite stand. Hervorragend unterstützt wurden wir vom Zweiradhaus Lamberty, die nicht nur der Hauptsponsor der Rennen waren, sondern wo wir auch unser Logistik-Zentrum hatten und wo wir "alles" erhielten was wir brauchten. Uns blieb also "nur" das Radrennen zu organisieren, was auch schon eine ganze Menge Arbeit bedeutete. Vizepräsident Hubert Rach übernahm die Gesamtorganisation, Fachwart Wolfgang Bütter übernahm den Posten des WAV, Jugendleiter Gert Hillringhaus bediente die Kamera, Präsidenten-Gattin Andrea Schmidt machte die Nummern-Ausgabe und ihr Mann die Moderation am Mikrophon. So war wieder der halbe Vorstand im Einsatz. Sehr gute Unterstützung erhielten wir von den "Eltern" Malte Hahn (Wesseln), Jochen Kahl (Kattenberg), Frank Skowronek (RG BSV) und Jörg Reinhold, die alle Mal die Luft auf dem WA-Wagen schnuppern konnten. Vielen Dank an Alle, die zum Gelingen beigetragen haben.



Erfolgreiche Radsport-Jugend

Der Renntag begann mit dem gemeinsamen Start der U11 und U13.

U11-Fahrer Paule Ischen aus Ahrensböök wollte es den "Großen" Mal zeigen und machte Runden lang das Tempo. Eine Vor-Entscheidung wollten die Renner allerdings nicht treffen und so kam es zum Endspurt. Den Sieg sicherte sich Kevin Christ (Harburger RG) vor den beiden Kattenbergern Dawid Stade und Naima Wieczorreck. Die U11 gewann Paule ganz klar vor Jaron Wieczorreck (Kattenberg) und Paul Tschense (Oeversee). Die U15 konnte auch keine Vorentscheidung setzen und lebte von der Spannung, ob noch was passieren würde. So ließen es die Akteure auf den Schlusssprint ankommen, den Johannes Cords (Blankenese) vor Max Nabrotzky (Lüneburg) und Timo Szymanek (Preetz) gewann. Eine Vorentscheidung gab es dann bei der U17, wo sich eine Fünfer-Gruppe absetzen und schnell einen Vorsprung ausbauen konnte. Vier Runden vor Schlüss gab es dann noch ein Mal eine Tempoverschärfung, der zwei Fahrer zum Opfer fielen. Den Sprint gewann Finn-Niklas Michelau (Lübeck) vor Mark Bovell (Kieler RV) und Jendrik Wilkens (Harburger RG).

Eine Besonderheit gab es noch beim Fette-Reifen-Rennen. Die Norddeutsche Rad-Legende Branko Pouh war mit seinen Enkeln aus Soltau angereist um an diesem Rennen teil zu nehmen. Allerdings waren die Reifen nicht "fett" genug. Das Zweiradhaus Lmberty sorgte für schnelle Abhilfe und lieh zwei Räder mit richtig fetten Reifen aus...

Abschließend fand auf der Hauptbühne am Marktplatz wieder die Siegerehrung der Kids-Cup-Jahreswertung statt. Bernd Schmidt übernahm die Moderation, Hubert Rach verlieh die Pokale und Gert Hillringhaus überreichte die Urkunden. Leider waren nicht mehr alle Fahrer anwesend und auch Einige gar nicht erst nach Marne angereist. Das ist schade, weil sie den Siegern dadurch keine vernünftige Siegerehrung ermöglicht haben. Sah ein bisschen blöd aus, als z.B. Finn-Niklas Michelau so ganz alleine auf dem Podest stand. Den Anwesenden hat es aber trotzdem Spaß gemacht. Wann hat man schon Mal die Möglichkeit eine Siegerehrung vor so großem Publikum zu erleben.

Die Ergebnisse sind wie immer unter www.vonzelewski.de nachzulesen.

Sonntag, 23. September 2007